

美風



平成26年6月20日

美和小学校

現職教育委員会

平成26年度第3号

(通算216号)

外教育活動！仲間とともに！

一週間前から天気が不安で、毎日子どもたちと天気予報を確認していました。子どもたちの「絶対に晴れてほしい！」という思いが届いたのか、野外教育活動は2日とも晴天で全スケジュールを予定通り行うことができました。

～砂の造形～

真っ青な空と海。くっきりと見える水平線。そんななか砂の造形が行われました。中には、初めて海を見る子もいて、大はしゃぎでした。海で遊ぶことに夢中になる子どもたちもいましたが、仲間と協力して、作品をつくりあげることができました。



～飯ごう炊飯～

「けむりで目が～」と声を出す子どもたち。そんなけむりや火の熱さに苦戦しながらも、カレーをつくることができました。「カレー実習でつくったカレーよりもうまい！」とコメントする子どもたくさんいました。やはり野外活動で、仲間と協力してつくるカレーは最高でした。

～キャンプファイヤー～

満天の星空の下、パチパチパチと木の燃える音と、子どもたちの楽しそうな声が聞こえるキャンプファイヤー。スタンプでは、学校で何度も話し合っただけあって、どの班もすばらしい出来ばえでした。そして最後に「な・か・ま」の火文字に点火。仲間の大切さをこの野外教育活動を通して感じてくれていたうれしいです。



～ウォークラリー & P-1グランプリ～

2日目はウォークラリーとP-1グランプリ。途中道に迷いながら進む班もたくさん見られましたが、仲間と協力して、全員無事にゴールすることができました。P-1グランプリでは、「感動」のテーマの下、最高の写真をグループで撮りました。本当に楽しい二日間を過ごすことができました。



友

(5年生担当 金子浩志 八代一輝 川村ゆかり)

親子ふれあい活動



牛乳パック工作



ペットボトル工作



飛ばすおもちゃ工作

5月18日、さわやかな風の吹く5月の日曜日に、親子ふれあい活動が行われました。今年度は、授業参観の後、通学班を3つのグループに分けて、「牛乳パック工作」「ペットボトル工作」「飛ばすおもちゃ工作」に取り組みました。牛乳パックを切ったり、模様をかいたりしてびっくり箱等に変身させていました。ペットボトル工作では、なかなか上手く切れないペットボトルを保護者の方が手伝って、仲良く作る様子がみられました。体育館では飛ばすおもちゃのフリスビーやブーメランを作り、親子で仲良く遊ぶ姿がみられました。

お休みの中、多くの方に学校に来ていただきありがとうございました。きっと子どもたちは、少し緊張しながらも、お父さんやお母さんの前で、いつもよりがんばったのではないかと思います。
(加藤 結花)

美和小の安全教育について



美和小学校では様々な機会に安全教育を行っています。4月は避難訓練。避難経路を覚え、「お・は・し・も」を守って行動しました。5月には、1年生を対象にした交通安全教室を行いました。津島警察の方に正しい歩き方や横断歩道の渡り方を教えていただきました。1年生の子ども達は、横断歩道で止まり、右左右を見てから手をあげて道路を横断していました。

親子ふれあい活動の後に、東海地震注意情報が発令された場合の引き渡し訓練を行いました。体育館での引き渡し訓練は初めてでしたが、混乱もなく、大変スムーズに行うことができました。

今後は、地震が起きて津波がきた場合の訓練や、火災が起きたときの訓練など時期をみて行っていきます。



(加藤 結花)

今後の主な予定

7月	8日(火)～11日(金)	個人懇談
	17日(木)	給食終了
	18日(金)	終業式
	22日(火)～25日(金)	28日(月)～31日(木) 字別プール
	22日(火)～25日(金)	28日(月)～31日(木) 学習相談日 (学習相談日のうち23日は英語教室)
8月	4日(月)	全校出校日
	20日(水)	全校出校日